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次週のプログラム　

今週のプログラム

祇園祭（7月最終週の木曜日から４日間）

玉のような汗を飛ばす男衆の大神輿。
若き女性の肩にゆられる姫神輿。
筑西最大の夏の風物詩「祇園まつり」の
迫力とエネルギーは圧巻です。

イアン H.S.ライズリー 2017-18 ＲＩ会長

下館ロータリークラブ会報
国際ロータリー第2820地区

花見例会 ４月１日 母子島遊水池

外部卓話　
筑西市医療監　梶井　英治 氏
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『 発想の転換を図ろう ! 』　2017－18年度 下館ロータリークラブテーマ

かったような、短かったような５年半でしたが、

この間、皆様にはいろいろとお世話になり、大

変ありがとうございました。転勤先も県内です

ので、皆さんと何かの機会にお会いすることも

あると思いますのでどうぞ宜しくお願いします。

増渕30周年実行委員長挨拶

　しもだて紫水クラブの増渕でございます。

本日はしもだて紫水ＲＣ創立30周年記念式典

のＰＲに３名でお伺い致しました。

　と　き　2018年５月12日 (土）

　　　　　　　　14：00 ～ 19：00

　ところ　ホテル ニューつたや

で開催致します。スポンサークラブの下館さん

は全員登録で参加していただけるとのことです

ので、我々も全会員でお迎えするつもりですの

で宜しくお願い致します。

卓　　話　　 須 藤　茂 筑西市長

　下館ロータリークラブの皆様には日頃からご

支援ご協力頂きまして有難うございます。外山

議員の報告にもありましたが、先日の母子島遊

水池における「ダイヤモンド筑波」では大変お世

話になりました。

前例会報告   第2823回   2018/3/14（水）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

筑西市長　須 藤 　 茂 様

増 渕 慎 治 様（紫水Ｃ30周年実行委員長）

杉 山 　 光 様（しもだて紫水クラブ）

田 中 邦 明 様（しもだて紫水クラブ）

会 長 挨 拶 　永 盛  武 会長

　早いもので来週はお彼岸です。来週21日の

水曜日は彼岸の中日で例会が休みになります。

　さて、本日は市長さんに無理を言って卓話を

お願いし、来て頂いております。ついては、12

時45分から13時15分まで卓話をいただくこ

とに成りましたので例会を変則的に運営させて

いただきたいと思います。この後すぐに食事を

とっていただきますので、挨拶は以上です。

今日の一言　「（成る）と（成す）」　安岡正篤著

「一日一言」より

　やるだけやる。そして成るようにしか成らぬ。

成るということの中に為すということがあり、

為すということの中に成るといことがある。成

るということは為すということ。為すといこと

は成るということが分かれば、命を知るという

ものだ。

幹 事 報 告 　 中 里 泰 久 幹事

○黒澤会員が転勤のため今月で退会されます。

　後任の方の一日も早い入会をお願いしておき

ました。

○今年度のメイン事業であります公開講演会が

４月28日、野殿の県西生涯学習センターで

開催されますので、皆さんの予定表に入れて

おいて下さるようお願い致します。

黒澤昌之会員退会のご挨拶
　㈱ＮＴＴ東日本南関東筑西支店の黒澤でござ

います。３月の移動で転勤することになりまし

た。私は筑西支店に来て６年になり、下館ロー

タリークラブに入会させていただき５年半。長



『 未来へチャレンジ 』　 2017－18年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

上高を誇っています。これは新４号からの流れ

ではなく近在の住民で成り立っております。筑

西市は竹島地区が市内唯一の人口増加地区で

す。国道50 号線沿線でまとまった用地の確保

が可能であり、敷地への入りやすさや景観・眺

望等を総合的に評価し、国道50号バイパスと

県道 高田・筑西線の交差点に整備箇所を選定し

ました。敷地は4,800㎡で県内最大となります。

ちなみに、先ほどの「しもつけ」は 33,000㎡で

す。来年の茨城国体に間に合うよう開業を目指

しております。

　

　私は人口10万人を死守したいと思っており

ます。そのために、前述の茨城県西部メディカ

ルセンターと「道の駅」に併せて市民病院跡地を

何とかしたいと考えております。これは、行政

ではなく企業の方にお骨折りをいただく、民間

主導型でやるつもりです。

　先日、石川県小松市を訪問しました。広い田

んぼの中に「イオン」が立っているのを見て、こ

ういうのもいいのかと、商工施設等の誘致も考

えています。また、関東鉄道 下館 - 下妻 - 守谷

への電化を図り学生が通える環境にしたいとも

考えております。

　平成17年の429億円の合併費（75％合併債

25％自治体）は公共的なものに10年で使い切

る事になっておりましたが、平成23年の地震

で幸いなことに更に10年延長されました。各

小中学校の冷暖房を設置する予定です。残180

億円を公共的に使うために新築補助50万円の実

施等により人口減の底打ちが見られます。

　また、新採用に手話職員を１名、そして市役

所内の手話クラブを作って養成中。さらに仏・

中・英を話せる職員が６名がいます。

　移転した新庁舎地下にはアメリカ製の滑り台

を設置したり、市民サービスの充実をはかり「奉

　平 成17年 の 合 併 に よ っ て 全 国 市 町 村 数

3,216から1,718になりました。茨城県では86

市町村から現在では市32、町10、村2の 44市

町村となりました。

　只今、筑西市は130億円をかけての茨城県西

部メディカルセンターに取り組み、筑西市民病

院と県西病院の共同で行っており、平成30 年

８月15日完成、10月１日開院を目指していま

す。筑波医大、自治医大からの二人の医療官に

より「茨城県西部地域臨床教育センター」設置も

予定しています。

　また、「道の駅」は全国で1,117駅あり、お隣

の栃木では24駅、茨城には13駅で筑西が14

番目となりますが、数から見ても茨城にはもう

少し出来るものと思われます。予算25億円で、

全国の道の駅平均売上高が２億円という厳しい

環境ですが、「しもつけ道の駅」は17億円の売



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

▼神山　芳子さん　須藤茂市長のご来訪を記念

して。しもだて紫水ＲＣの皆様、ようこそお

出で下さいました。

▼新井　利平さん　須藤市長、本日は卓話ご苦

労様です。宜しくお願い致します。

▼百目鬼博行さん　須藤市長のご来訪を記念し

て。卓話を楽しみにしております。

▼鈴木　健一さん　筑西市長 須藤様ようこそい

らっしゃいました。卓話宜しくお願いします。

▼外山　壽彦さん　例年通り、母子島遊水池の

クリーン作戦を兼ねた花見例会及び４月28

日の公開講座の成功を願って。

▼舘野　　博さん　須藤市長、卓話楽しみにし

ております。

▼堀江　　勤さん　須藤市長、親子ともどもお

世話になっております。卓話、宜しくお願い

　します。しもだて紫水の皆様の来訪を記念して。

▼秋葉　浩一さん　須藤市長の卓話、大変楽し

みにしております。お忙しいところ、ありが

とうございます。

▼木幡　　浩さん　須藤市長、卓話宜しくお願

いします。

▼宮田　憲一さん　下館ロータリークラブにお

越し頂き、須藤市長ありがとうございます。

卓話楽しみです。宜しくお願い致します。

▼葉　　章二さん　須藤市長様の卓話を記念し

て。宜しくお願い致します。

▼岩﨑　晴男さん　めっきり春らしくなりました。

　須藤市長さん、ようこそ。卓話ありがとうござい

ます。しもだて紫水ＲＣの皆様、30周年のＰＲ

ご苦労様です。

本日の合計　23,000 円　累計 756,000 円

出 席 報 告　    鈴 木 光 則委員長

■メークアップ（敬称略）　　　

３月11日　地区補助金管理セミナー  潮田武彦

１月10日　結城ＲＣ　　神山芳子

１月17日　水戸西ＲＣ　神山芳子

仕心」「安心安全」をモットーに少しでも良くな

ることを願って、今後もしっかりと運営に力を

注いでいきますので、どうぞご協力の程宜しく

お願い致します。

スマイルＢＯＸ  岩﨑 晴 男 委 員 長

▼増渕　慎治さん　（しもだて紫水ＲＣ）

▼杉山　　光さん　本日はしもだて紫水ＲＣ創

▼田中　邦明さん  立30周年記念式典のご案内

　　　　をさせて頂きます。下館ＲＣの会員

　　　　の皆様のご出席を宜しくお願い致し

　　　　ます。なお、日時は５月12日（土）

　　　 です。

▼永盛　　武さん　須藤市長様の卓話を記念し

て。ご多用の折、卓話ありがとうございます。

▼中里　泰久さん　須藤茂筑西市長さん、よう

こそお出で下さいました。本日の卓話宜しく

お願いします。

▼小林　一彦さん　須藤茂市長様、本日はご多

忙の所、ようこそお出で下さいました。あり

がとうございます。宜しくお願い致します。

▼加藤　昌美さん　筑西市長須藤茂様の卓話を

記念して。

　しもだて紫水ＲＣの皆さん、ようこそ。

▼関谷　　徹さん　市長の卓話楽しみです。宜

しくお願いします。

　紫水ＲＣの皆さん、ご苦労様です。

▼鈴木　光則さん　須藤市長の来訪を記念して。

しもだて紫水ＲＣ30 周年の成功をお祈りし

ています。

▼早瀬　浩一さん　須藤市長、ようこそお出で

下さいました。卓話宜しくお願いします。

▼潮田　武彦さん　本日は、須藤市長 下館ＲＣ

にようこそお出で下さいました。卓話よろし

くお願いします。

　しもだて紫水ＲＣ 増渕様、田中様、杉山様、

本日はありがとうございます。  
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